

Pegaso Tecnología es una organización que tiene compromiso con su gente, con los clientes, con sus alianzas, con la comunidad.

Estamos convencidos de la responsabilidad de ir más allá de los resultados financieros. Queremos aportar a la sociedad con nuevos servicios tecnológicos y ayudar a tener un mejor México.

Para lograrlo, nuestra organización involucra a los colaboradores a tener una conciencia social y responsabilidad con ellos mismos y con su familia.

Apoyamos las tareas que nos permitan vivir en un mundo más sano, más integrado.

Sin necesidad de ser parte de empresas socialmente responsables iniciamos esfuerzos de conservación del medio ambiente, de campañas sociales de apoyo a la comunidad, de teletrabajo, de incentivos a reducir la huella de carbono, de contar con personal discapacitado, de buscar la mejora de procesos con la finalidad de lograr el mejor servicio al cliente.

Consideramos a nuestros recursos humanos como la pieza fundamental de la organización y nos interesa mucho su desarrollo integral. Creemos en la integración familiar y el respeto a las diferentes ideas y creencias.

Nos regimos por principios de conducta y ética que garantiza el respeto de las personas, integridad, lealtad, solidaridad, la legalidad, la higiene, seguridad en el trabajo, al medio ambiente y a los derechos humanos de los colaboradores.

Somos una de las mejores empresas para trabajar por 3 años consecutivos, mejores empresas mexicanas por 4 años y partner del año de Microsoft en el 2017.

Estamos en proceso de certificación de ISO 27000 y lo haremos en 9000 para calidad en el servicio.

Establecimos sinergia con la Asociación *Juntos, una experiencia compartida AC*, incluyendo colaboradores con discapacidad para el área del Call Center, buscando mejorar la calidad de vida de las personas, cambiar la cultura de la sociedad para que ésta sea más incluyente, justa, empática y consciente de las necesidades de los demás.

Nuestras soluciones tienen como parte de sus objetivos disminuir el uso de papel, disminuir el impacto contaminante y mejorar la productividad.

Esto se logra a través de soluciones que eliminan el uso de papeles, firmas autógrafas y almacenamiento de documentos.

Contamos con decenas de clientes corporativos y alrededor de 30 mil pymes que usan nuestras soluciones.

En 2020 daremos continuidad al programa Fortalecer Comunidades, mediante el voluntariado a Fundaciones (orfanatos para niñas) que carecen de cuidado familiar, para potenciar la formación de valores que contribuyan a la construcción de una vida digna y productiva en la sociedad.

Trabajamos con organizaciones como Quiera dando servicios gratuitos a diversas asociaciones que apoyan a niños de la calle, trabajamos con Un Kilo de ayuda, dando servicios de manera gratuita tenemos campañas de apoyo a AMANC, para la asistencia a niños con Cáncer.

Estamos convencidos de nuestra responsabilidad empresarial y de los propios colaboradores con nuestro entorno. Porque ya lo hacemos, queremos ser parte de su importante proyecto.

Por estas razones y por convicción damos el paso para ser parte de las Empresas Socialmente Responsable.

Javier Vega Flores.

Director General / CEO